

 Fecha: 21-09-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 322,8
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 VPE: \$544.898
 Favorabilidad: No Definida

 Tipo: Noticia general
 Tipo: Noticia general

Formando ciudadanos: El vínculo entre el Colegio Alemán de Los Ángeles y el Destacamento N*17 en las Glorias del Ejército

Formando ciudadanos: El vínculo entre el Colegio Alemán de Los Ángeles y el Destacamento N°17 en las Glorias del Ejército

En el marco de la celebración de las Glorias del Ejército de Chile, el Colegio Alemán de Los Ángeles reconoce el invaluable rol del Destacamento de Montaña N°17 "Los Ángeles" en nuestra comunidad. Al igual que en nuestra labor educativa, donde formamos a los futuros líderes del país, el Ejército destaca por su dedicación a inculcar valores como el respeto, la disciplina y la solidaridad, fundamentales tanto en la defensa de la nación como en la formación académica.

Este año conmemoramos 109 años desde que, en 1915, el 19 de septiembre fuera declarado feriado legal para honrar las Glorias del Ejército. A través de estas décadas, hemos reconocido la valentía y el coraje de quienes han protegido al país, así como su compromiso con la sociedad, un compromiso que el Destacamento N°17 ejemplifica tanto en la defensa territorial como en su capacidad de respuesta en emergencias y la recuperación de zonas aisladas. Del mismo modo, en el colegio preparamos a nuestros estudiantes para ser ciudadanos responsables y comprometidos, compartiendo estos valores de servicio y colaboración que el Ejército nos inspira.

Con un 30% de su contingente compuesto por mujeres, un principio que el DSL? promueve con convicción en cada uno de nuestros proyectos formativos. Además su labor en la preservación del patrimonio local refuerza nuestro compromiso de arraigar en nuestros estudiantes el respeto por la historia y las tradiciones.

Hoy, saludamos con orgullo al Ejército de Chile y a quienes, desde su fundación, han trabajado incansablemente por nuestra nación. ¡Felices Glorias del Ejército! Que sigamos, como institución y como país, forjando un futuro lleno de compromiso y valores sólidos.

